

R. Kelly : pédophile? - 1/1

Le monde de la musique et du R'n'B en particulier est en pleine ébullition. Le dernier scandale en date a pour nom « R. Kelly », accusé de pédophilie par une adolescente de 14 ans...

Ces derniers mois, c'est la descente en enfer pour la star du R'n'B R. Kelly. En effet, 21 chefs d'accusation ont été retenus contre lui, pour pornographie infantile et surtout, pour avoir filmé la scène. Robert Kelly fait face à 15 ans de prison et risque une amende de 100 000 \$ dans le cas où il serait reconnu en tant que délinquant sexuel et donc, condamné.

Dans la cassette en question, il apparaît avec une adolescente de 14 ans, née en 1984. Cette vidéo date de 1997 et a été envoyée anonymement au quotidien Chicago Sun-Times, qui s'est chargé de la remettre aux autorités de Chicago. Quelques jours plus tard, la cassette s'est vendue aux quatre coins des Etats Unis avec un succès considérable. En ce moment et ce, depuis déjà quelques semaines, la vidéo circule également sur le net.

Evidemment, le chanteur a nié connaître l'existence de cette cassette et affirme que la personne qui est sur cette vidéo n'est pas lui. Seul problème : la cassette a été identifiée par le FBI, qui en a démontré l'authenticité et qui a également prouvé qu'il en était bien le protagoniste.

Le chanteur a donc été arrêté le 5 juin dernier, mais est ressorti le même jour, en échange d'une caution de 750 000 \$ et de la promesse de n'approcher aucun mineur, à l'exception de ses enfants.

Le chanteur n'est pas à son premier démêlé avec la justice. Avant cette affaire, il avait conclu un arrangement avec deux femmes qui l'accusaient d'avoir eu des relations sexuelles avec elles alors qu'elles étaient mineures. Une troisième plainte a été déposée en avril dernier par une jeune femme qui lui reproche de l'avoir forcée à se faire avorter alors qu'elle attendait un enfant de lui et qu'elle n'était encore qu'une adolescente. Enfin, Kelly s'était également marié avec la chanteuse Aaliyah, décédée l'été dernier, alors qu'elle n'avait que 15 ans, ce qui entraîna l'annulation du mariage quelques mois après.

A l'heure qu'il est, R. Kelly attend la suite de cette affaire dans sa maison de Los Angeles, auprès de sa famille et profitant, probablement, des derniers jours de liberté qu'il lui reste.